



Isabella Q., dix ans, province de Buenos Aires (Argentine)

T'ai participé à un projet à l'école pour faire des « bouteilles d'amour ». Ce sont des bouteilles en plastique remplies de plastique à usage unique. Il s'agit d'objets qui sont utilisés une fois et jetés, comme les sacs en plastique. Chaque famille a fait des bouteilles d'amour et les a apportées à l'école. Les bouteilles ont été envoyées à une organisation qui les a transformées en briques de plastique. Les briques peuvent servir à construire des bancs extérieurs et des maisons pour les personnes dans le besoin.

Je me suis rendu compte que ma famille utilise beaucoup de plastique chaque jour, ce qui est un vrai problème pour l'environnement. Ie voulais commencer à prendre soin de l'environnement. Mais je ne pouvais pas le faire seule. J'ai donc décidé de demander à des personnes à l'église de participer

Que fais-tu pour prendre soin du monde que notre Père céleste et Jésus-Christ ont créé pour nous?

aussi au projet. J'ai parlé avec mes dirigeants et avec l'évêque de la paroisse. Il m'a demandé de parler du projet lors d'une réunion. De nombreuses personnes se sont jointes au projet. Au bout de quelques mois, nous avions collecté plus de cent bouteilles d'amour!

Ce projet est toujours en cours. Quand j'ai beaucoup de bouteilles, je me rends avec ma famille et mes amis de la Primaire au lieu de dépôt. Nous y laissons les bouteilles pour qu'elles soient transformées en matériaux de construction.

J'aime ce projet. Il me donne le sentiment que je peux vraiment aider ce monde que Dieu a créé pour nous. Cela m'aide à chérir et à respecter la nature et les animaux. Prendre soin de la nature est une des façons dont je peux suivre le Sauveur. J'aime aussi le fait que ce soit un moyen d'aider les autres.

Parfois, cela demande un effort de prendre le temps de remplir les bouteilles d'amour. Mais j'ai le sentiment que nous pouvons changer et choisir de faire quotidiennement de petits actes bénéfiques. J'ai aussi appris que pour faire quelque chose de « grand », nous avons besoin de l'aide d'autrui. Nous pouvons influencer les gens et les aider à prendre part au changement. Je crois que c'est une partie importante de l'Évangile de Jésus-Christ: changer, aider les autres et faire le bien dans le monde.

Mangeoire à oiseaux faite à partir d'une bouteille

Utilise une bouteille en plastique vide pour faire une mangeoire à oiseaux!



2. Demande à un adulte de faire deux petits trous dans le fond de la bouteille. Passe une ficelle dans les trous et noue-la en faisant une

1. Lave une **bouteille en plastique**

sécher.

graines!

et retire les étiquettes. Puis, laisse-la

- boucle. 3. Perce deux petits trous de chaque
 - côté de la bouteille près du bouchon. Passe un **bâton** à travers les trous pour faire un perchoir pour les oiseaux. 4. Découpe une fente étroite à 5 cm

au-dessus de chaque bâton. C'est

par là que les oiseaux se serviront de



5. Couvre les trous avec tes doigts et demande à quelqu'un de verser des graines pour oiseaux par le goulot.



6. Visse le bouchon de la bouteille et retourne-la avec précaution. Utilise la ficelle pour attacher la mangeoire à une branche.



40 L'Ami